

<http://www.ouest-france.fr/normandie/cherbourg-octeville-50100/avant-de-rentre-orient-le-race-water-fait-etape-cherbourg-3978671>

Avant de rentrer à Lorient, le Race for Water fait étape à Cherbourg



Le plus grand navire solaire au monde fait une pause dans le Nord-Cotentin, à Cherbourg avant d'entamer sa nouvelle vie d'ambassadeur au service de la préservation des océans.

512 m² de panneaux solaires, dix tonnes de batteries, deux groupes électrogènes. Le *Race For Water* (ex-*Planet Solar*) n'est pas un catamaran comme les autres. C'est le plus grand et le seul à avoir fait le tour du monde avec pour seul carburant, le soleil. De retour de la Cop 21, le capitaine Gérard d'Aboville et son petit équipage ont décidé de faire escale à Cherbourg.

Accueilli dimanche matin sur les quais d'armement des Constructions mécaniques de Normandie, le bateau, qui dispose de 72 heures d'autonomie, va y recharger ses batteries. Quelques jours et quelques rayons de soleil seront nécessaires pour pouvoir regagner son port d'attache de Lorient. Un moment de repos pour ce navire d'exception, qui est à l'aube d'une nouvelle vie : celle d'ambassadeur au service de la préservation des océans. Avant cela, ses groupes électrogènes seront remplacés par un système à l'hydrogène.